## "Musik gewinnt!" Ehrung fürs Tölzer Gymnasium

Bad Tölz – Das Gabriel-von-Seidl-Gymnasium hat beim Wettbewerb "Musik gewinnt!" des Verbands deutscher Schulmusiker (VSD) einen Förderpreis gewonnen. Die VSD-Stiftung solle das Musikleben der Schüler vorantreiben, erklärt Edgar Schumann, Musiklehrer des Tölzer Gymnasiums. Und: "Alle zeigten dabei Initiative: Lehrkräfte, Schulleiter und nicht zuletzt die Kinder."

Aus 31 nominierten Bildungsstätten "wurden acht Haupt- sowie fünf Förderpreise verliehen", sagt Schumann. Den Ausschlag habe das umfangreiche musikalische Gesamtkonzept gemacht, meint der Musiker. Einziger Wermutstropfen: Die Weilheimer schnappten Tölz den Hauptpreis für Bayern vor der Nase weg.

Welchen Preis man bekäme, sei allerdings nur Nebensache. "Die Nominierung alleine ist besonders und außergewöhnlich", so Schumann stolz. "Die Professoren prüfen die zahlreichen Bewer-

bungen bis ins Detail."

Die Bewerbung enthielt eine Zusammenfassung des kulturellen Engagements der Schule. "Unterstützt wurde das Ganze von Ton-, Bildund Videomaterial". Das alles kostete viel Zeit: "Ich habe meine Weihnachtsferien für die Bewerbung drauf gegeben", erzählt der Lehrer. fla